

Antrag Nr. 17-O-26-0029

FWG-Fraktion

Betreff:

Trinkwasser (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Stadtwerke der Landeshauptstadt Mainz aufzufordern, den derzeitigen Sachstand der Trinkwasserversorgung in Bezug auf die noch immer vorhandenen

- Geruchs- und Geschmacksproblemen sowie die damit eventuell verbundenen
- gesundheitlichen Gefährdungen

der Kostheimer Öffentlichkeit mitzuteilen.

Darüber hinaus sollen die Stadtwerke Mainz aufgefordert werden, den durch das tägliche Spülen der Wasserleitungen verursachten Mehrverbrauch angemessen zu vergüten.

Mainz-Kostheim, 30.04.2017